



直ちに辺野古新基

高江のへ  
リパット建  
設強行後  
地の工事再開を宣言した  
政府。出来レースの最高  
裁判決を受けて。

オスプレイは墜落大破  
事故の原因も責任もない  
がしろにしたまま飛行と  
空中給油訓練まで再開。  
県民は見殺しにし、米軍  
を守る日本政府。このど  
こが「主権国家」か?!

辺野古現地では埋め立  
て工事を一分も一秒でも  
遅らせようと陸と海から  
闘いが継続。六日にはフ  
ロートを引き出す動きを  
察知し力又一隊が現場に

**入れ墨調査、上告棄却弾劾！  
市民生活の破壊を許すな！  
2・3集会**

日時：2月3日（金）18：30～  
場所：エルおおさか南館5階ホール

★  
★  
★  
★

埋めたてて工事を止めろ！  
オスプレイは出ていけ！

急行。一〇隻の海上保安  
庁艇に囲まれ八艇の力又一  
と全員が拘束された。が  
「明日も負けないぞ！」  
と意気軒昂。

## 港合同・団結旗開き

日時：2017年1月20日(金) 18時より

場所：田中機械ホール

旗開き講演：要 宏輝 氏（元大阪府労働委員会労働側委員）

ピョンヤン宣言のすみやかな履行と日朝国交正常化の早期実現！！

## 日朝友好（西・港・大正）新春の集い

▽日時：2017年2月24日（金）18：30～

▽場所：港区民センター 大ホール

組織を強化拡大し、階級的労働運動の発展をめざそう！